



Pemex necesita socios, no debe suspender licitaciones: CCE

Pemex mantiene una deuda superior a 104 mil millones de dólares.

El Gobierno Federal debe reconsiderar su decisión sobre la suspensión de la ronda de licitación para buscar socios a Petróleos Mexicanos (Pemex), pues le será imposible alcanzar la meta de producción sin la inversión de empresas privadas, advirtió el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar Lomelín.

“El sector público no puede con todo esto (...) y mucho menos porque no hay suficientes recursos”, argumentó el líder empresarial al señalar que Pemex mantiene una deuda superior a 104 mil millones de dólares.

La empresa petrolera ha contratado deuda para pagar pasivos y cumplir con su pesado y oneroso régimen fiscal, lo que la ha colocado como la peor calificada a nivel internacional, apuntó en entrevista con Notimex.

En días pasados, la agencia Fitch Ratings ajustó la calificación de deuda de México a BBB desde BBB+, mientras que Moody's cambió la perspectiva de la calificación del país de “estable” a “negativa”.

Consideró que la empresa del Estado debe destinar sus recursos en otras actividades en lugar de “andar explorando más pozos”, sobre todo cuando hay empresas dispuestas a invertir en ese proyecto y conseguir una producción de 2.4 millones de barriles diarios, como lo tiene prevista la actual administración.

Refirió que la iniciativa privada tiene identificados al menos mil proyectos de inversión para los sectores energéticos, infraestructura, transporte, puertos, carreteras y sociales, de ahí la intención de aportar más de 623 mil millones de pesos (32 mil millones de dólares) pese a creciente incertidumbre en los mercados nacional e internacional.

El empresario manifestó que, si bien esa cifra es superior a la destinada en años anteriores, el capital debe llegar a 25 por ciento como proporción del PIB para lograr un crecimiento económico de 4.0 por ciento anual